



## **La Fundación Globalcaja entrega 10.000 kilos de artículos básicos al Banco de Alimentos, que en 2023 atendió a 8.500 personas**

- La permanente colaboración de la entidad es fundamental para el Banco de Alimentos, pues gracias a donaciones como la que recibe de la Fundación Globalcaja, puede continuar con su labor

**Cuenca, 29 de enero de 2024.** La Fundación Globalcaja ha renovado su compromiso con el Banco de Alimentos de Cuenca, realizando una donación que se traducirá en la adquisición de cerca de 10.000 kilos de alimentos y artículos básicos, para su distribución entre familias que dependen de esta organización para asegurar su alimentación básica.

El presidente de la Fundación Globalcaja Cuenca, Carlos de la Sierra, formalizó esta nueva donación, resultado de la fructífera colaboración que mantiene la Fundación con el Banco de Alimentos, entidad que canaliza su ayuda a través de 46 ayuntamientos y entidades sociales de la provincia de Cuenca, además de dar respuesta directamente a situaciones de emergencia social.

Con esta colaboración, la Fundación Globalcaja retorna a la sociedad una parte de lo mucho que recibe de ella y materializa su compromiso con las personas y con el territorio en el que opera. La entidad destina a este compromiso con la sociedad prácticamente el 18% de sus beneficios anuales, haciendo valer así su principio de banca de personas para personas.

El Banco de Alimentos inició su actividad en Cuenca en el año 2006 y, desde entonces, palía situaciones de pobreza de personas que, por estar en desempleo o con un trabajo precario, entre otras causas, se ven abocadas a pedir ayuda para cubrir sus necesidades básicas.

Durante el pasado año, fueron 400.000 kilos de alimentos los que distribuyó el Banco de Alimentos de Cuenca, gracias a las donaciones recibidas y a una veintena de voluntarios permanentes, que hicieron posible que estos alimentos y artículos básicos llegasen a casi 8.500 personas.

El presidente del Banco de Alimentos, Antonio Villaseñor, destacó el valor de contar con donaciones regulares, como la que reciben cada año de la Fundación Globalcaja Cuenca, puesto que se convierten en fundamentales ante los posibles cambios que se pueden producir a la hora de repartir alimentos entre las personas más desfavorecidas sin distinción de raza, sexo, religión y procedencia.



“Siempre estaremos agradecidos a todo lo que Globalcaja hace por nosotros, con su ayuda podemos continuar desarrollando nuestra labor”, ha resaltado el presidente del Banco de Alimentos de Cuenca.

El Banco de Alimentos de Cuenca nutre su despensa a través de donación de particulares y empresas, entregas de otros Bancos de Alimentos y también alimentos del Fondo de Garantía Agraria (FEGA).